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 15. Dezember 2020 

 
 

Antrag auf Zuweisung einer Waldfläche (vorzugsweise Waldfläche im 
Erlensterz/Hückeswagen) zur Ausrichtung eines Jubiläumswaldes  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dietmar Persian, 

die Fraktionen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen und die CDU Hückeswagen 
stellen folgenden Antrag zur nächsten Ratssitzung: 

 

Beschlussvorlage:  

Die Schloss-Stadt Hückeswagen stellt die Waldfläche im Erlensterz zur Nutzung in 
Form eines Jubiläumswaldes zur Verfügung. 

 

Fraktionen BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Hückeswagen  CDU Hückeswagen 

Herrn 
Bürgermeister Dietmar Persian 
Auf’m Schloss 1  
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Begründung:  

Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN arbeitet bereits seit Monaten an der 
Ausrichtung eines Jubiläumswaldes zwecks Renaturierung geschädigter Waldflächen.  
Wie bereits bekannt ist, sind verstärkt Hückeswagener Waldflächen durch 
Monokulturen, extreme Trockenheit in den letzten drei Jahren und durch den 
Borkenkäferbefall stark beeinträchtigt worden bis hin zur völligen Abholzung. 
 
Die Ortsverbände BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen, CDU Hückeswagen und 
Die PARTEI Hückeswagen möchten dieses Waldstück als Jubiläumswald ausrichten, 
damit können sich die Bürger*innen auch direkt selbst einbringen, indem sie einen 
Baum auf eigene Kosten pflanzen, diesen hegen und pflegen bzw. wachsen sehen. Die 
Motivation der Bürger*innen sind ggfs. festliche Anlässe, wie Geburt, Hochzeit, etc.. 
 
Es soll die Aufforstung mit Solitärbäumen und die Schaffung von Kleinstrukturen, wie 
Hecken, Sträucher und Totholzstapeln für Insekten und Kleintiere koordiniert werden. 
Zusätzlich sollen Nistkästen für Vögel und Waldbewohner, wie zum Beispiel den 
Siebenschläfer, aufgehängt werden. 
 
Die Pflanzaktionen im Frühjahr und im Herbst werden selbstverständlich in enger 
Absprache mit fachkündigen Baumschulen, dem Revierförster und in Zusammenarbeit 
mit NABU durchgeführt. 
 
Hierfür hat sich bereits eine geeignete Fläche gefunden, die in unmittelbarer Nähe von 
Wohnbereichen liegt, um damit auch den Anwohnerinnen und Anwohner ein neu in 
Stand gesetztes ökologisch wertvolles Waldstück zu bieten. 
 
 

Auswirkungen auf die Finanzlage: 

Die Schloss-Stadt Hückeswagen hat keine Kosten, sie stellt lediglich die Waldfläche zur 
Verfügung.  
 
 
Wir bitten daher um entsprechende Beschlussfassung. 
   
Mit freundlichen Grüßen 
 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen  CDU Hückeswagen 

 

 

 

 

Egbert Sabelek     Christian Schütte 
Fraktionsvorsitzender                 Fraktionsvorsitzender 

 
 


